

# Comunicado a nuestros clientes, proveedores y empresas colaboradoras

Por la presente, me es grato informarles que Grupo Micro-Tec, marca un hito en la historia de nuestra empresa, adoptando un modelo de Buenas Prácticas a través de un Gobierno Corporativo, a partir del 1 de abril de 2025.

Hemos iniciado el despliegue de un plan de transformación hacia una empresa corporativa moderna, en beneficio de nuestros clientes, colaboradores y accionistas.

## IMPORTANTE

Nuestro organigrama crece en funciones, operaciones y estructura.



Los integrantes de esta nueva estructura toman potestad de conducirse bajo buenas prácticas en aras de generar garantías para todas las partes interesadas, y deben de abstenerse de participar directa o indirectamente en conflictos de interés.

Para efectos de claridad y transparencia, el informar sobre hechos que den lugar al conflicto de interés o irregularidades en la toma de decisiones será fundamental para garantizar el estado del bienestar de este Gobierno que estamos creando, su participación es vital para esto.

Este nuevo modelo de organización nos permitirá seguir evolucionando para ofrecerles un mejor servicio. Por la salud del paciente.

**Mtra. Delia Dávila Sosa**  
Presidenta de Grupo Micro-Tec